

Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen beim BMW Club



[Die Jahresmeisterinnen und -meister](#)

- Ehrung der Clubmeisterinnen und – meister –

Kürzlich wurde beim BMW Club Schwäbisch Gmünd die satzungsgemäße jährliche Hauptversammlung durchgeführt bei der der Vorstand die Mitglieder fast vollzählig begrüßen konnte.

Schriftführer Detlef Selke gab einen Rückblick auf das Jahr 2013.

Außer den monatlichen Clubabenden gab es noch einige Erlebnisse,

wie im März das Catering während der „Automeile“, den Besuch eines „Besens“ in Stuttgart, die Ostereiersuchfahrt in den Raum Waldstetten mit Besuch der Alpakazucht und dem – hochprozentigen- Hofladen im Braunhof. Zwei Wanderungen bei Kaiserbach und auf den Rechberg sorgten für Bewegung. Kurz darauf unser Highlight: Die Mehrtagesfahrt in den Bayerischen Wald. Die Anfahrt ging über Regensburg (mit Besichtigung), die „Walhalla“ in die Nähe von Furth im Wald. Dort wurden u.a. die außergewöhnlichen Kellergewölbe und –gänge und die „Erlebniswelt Flederwisch“ besucht. Eine Tagesfahrt ging nach Pilsen in Tschechien, natürlich mit dem Besuch der weltberühmten Brauerei. Am letzten Tag wurde noch die „Weinfurter Glaswelt“ besucht.

Im Juli fand dann das traditionelle Zeltfest am Sonnenbachsee statt.

Später folgten noch eine „Stadtrallye“ in Gmünd, eine Städtefahrt nach Bad Windsheim und Oberzenn, denen sich im Oktober eine Weinprobe in der „Remstalkellerei“ anschloss.

Im Dezember war der Clubabend von der obligatorischen Feuerzangen-bowle und des Besuchs des Nikolaus geprägt, bevor das Weihnachtkegeln das Jahr abschloss.

Auch motorsportlich war es ein erfolgreiches Jahr. Detlef Selke und Heinz-Gerd Morsch konnten bei mehreren Läufen zum Slalomcup

Deutschland der BMW Clubs gute bis sehr gute Ergebnisse einfahren und wurden in der Jahreswertung mit Platz 4 und 5 belohnt.

Wichtigster Punkt der Tagesordnung ist natürlich die Jahresmeister-schaft. Hierbei konnte der Vorstand feststellen, dass 2013 eine hohe Beteiligung bei den Veranstaltungen bestand und die Rangfolge sehr eng war.

Bei den Damen erreichten den 1. Platz Dagmar Schindler und Inge Selke und auf dem 3. Platz folgten Helga Kunz und Irene Morsch.

Auch bei den Herren gab es zwei Sieger: Alfred Hölldampf und Heinz-Gerd Morsch. Auf dem 3. Platz folgten punktgleich Helmut Kunz, Wolfgang Schindler und Detlef Selke.

Kassiererin Michaela Morsch gab anschließend den Kassenbericht ab und konnte ein kleines Plus im Kassenbestand verkünden.

Die Kassenprüfer Dagmar und Frank Schindler bestätigten eine ordnungsgemäße Kassenführung und stellten den Antrag Vorstand und Ausschuß zu entlasten, was einstimmig geschah.

Da sich der bisherige 1. Vorsitzende nach fast 14 Jahren im Amt und zwei Ausschussmitglieder nicht mehr zur Wahl stellten, ergaben die Neuwahlen folgende Zusammensetzung:

1. Vorsitzender: Wolfgang Schindler; 2. Vorsitzender: Detlef Selke (zugleich Schriftführer und Sportwart; Ausschuß: Dagmar Schindler, Alfred Hölldampf, Helmut Gehring, Jörg Jäger (zugleich Kassenwart).

Der Vorstand dankte allen Aktiven für ihre rege Teilnahme, den bisherigen Vorstands- und Ausschussmitgliedern für ihr hohes Engagement und dem Verantwortlichen für unsere Website, Udo Mann, für seine fachmännische Arbeit und wünschte der neuen Führungsgruppe mindestens gleichen Erfolg.

Auch das Jahr 2014 wird wieder ereignisreich und spannend. Am 08. und 09. März wird der Club wiederum die Gäste der Automeile im Autohaus Mulfinger bewirten und der Mehrtagesausflug steht auch schon fest und zwar geht es diesmal ins Elsass.

Mehr über den Club erfahren Sie auch in Wort und Bild unter [www.bmwclub-schwaebischgmuend .de](http://www.bmwclub-schwaebischgmuend.de)

© Gmünder Tagespost 09.02.2014